

Partager équitablement

Les périodes d'abondance doivent nous encourager à partager avec les autres. Ne prendre que ce qui correspond à son juste besoin et partager le reste, tout en reconnaissant qu'il y a des limites à ce que l'on peut donner ou prendre.

Limiter la consommation, partager le surplus :

Il est naturel de partager ce dont on ne peut rien faire.

La croissance de notre consommation et l'extinction accélérée des espèces montre à quel point le modèle de croissance continue est impossible. Il faut parfois prendre des décisions difficiles et considérer que ce qu'on a est suffisant.

Il faut se concentrer sur les efforts [de sobriété] qu'il convient de faire à son niveau plutôt que se demander ce que les autres devraient faire. Trouver le bon équilibre dans sa vie, c'est proposer aux autres les moyens de s'en inspirer pour trouver leur propre équilibre.

Echanger, transmettre :

Partager des graines de vie. Avec sa grainothèque, RESPECTS Occitanie propose une action d'échange de semences et de plants pour "servir" la biodiversité. La grainothèque est basée sur le troc. Elle se nourrit et vit des échanges entre les jardiniers, les bénévoles, le public.

Rendre la lecture accessible à tous. La lecture est enrichissante mais ne fait pas partie des habitudes de tous. Avec son opération : « Un livre en cadeau », l'association collecte des livres tout au long de l'année. Ils sont offerts aux centres sociaux, à des enfants malades, aux résidents d'Ehpad ou à des personnes âgées isolées. Une action qui allie solidarité et économie circulaire du livre.

Apprendre et transmettre en jardinant : La dimension sociale du projet s'exprime dans l'aspect récréatif de l'autoproduction, le partage des cueillettes et le travail collaboratif.

Les jeunes marraines, Eva et Zoé, ont accepté de nous accompagner dans la création et la promotion du jardin des Violettes, elles sont les emblèmes de la transmission intergénérationnelle voulue par l'association.



Notre « Intention » pour : "Partager équitablement", s'inspire de la permaculture avec ses grands principes : Prendre soin de l'Humain, Prendre soin de la Terre, Partager équitablement les ressources, vœux que l'association souhaite appliquer dans toutes ses actions. Transmission, partage, échange et développement durable sont nos « moteurs ».